

LA CONEANFO REALIZA EL SEGUNDO CONVERSATORIO DE EDUCACIÓN INFANTIL TEMPRANA CON LA PARTICIPACIÓN DE ORGANIZACIONES QUE ATIENDEN A LA PRIMERA INFANCIA.



La Esperanza, Intibucá, 20 de junio de 2024.

La CONEANFO realizó con éxito el Segundo Conversatorio de Educación Infantil Temprana: "Metodologías de Educación Inicial", en el que se expuso la metodología de atención en casa implementada por la CONEANFO a través del Proyecto de Educación en Lempira (PROELEM) para la estimulación temprana de niñas y niños en edades de 0 a 3 años.

Desde el año 2007 esta metodología se ha implementado en diversos municipios pertenecientes a las mancomunidades de COLOSUCA, PUCA y CAFEG del departamento de Lempira y se encuentra en proceso de expansión hacia la mancomunidad de MANCURISJ del departamento de Intibucá y de MAMLESIP del departamento de La Paz.

Durante el evento se firmaron las primeras dos Cartas de Entendimiento para la implementación del Proyecto de Educación Infantil Temprana (EIT) con los alcaldes de los municipios de Dolores y San Miguelito del departamento de Intibucá.

Este conversatorio contó con la presencia de representantes de múltiples organizaciones como: la Secretaría de Educación, la Secretaría Nacional de Niñez, Adolescencia y Familia, World Vision, ChildFund Honduras, Children International Honduras, ADASBA, Plan International Honduras y Ayuda En Acción, quienes son actores claves en los procesos de atención a la primera infancia. Además, se contó con la presencia de representantes y autoridades municipales de las mancomunidades PUCA, COLOSUCA, CAFEG, MANCURISJ y MAMLESIP.